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El día de hoy el Lic. FRANCISCO CALDERON QUINTERO Apderado' 
General del Consejo Coordinador Empresarial en sus oficina: 
informó de la gira que realiza por varios paises (Panama-

Nicaragua y Cuba el Lic. JORGE A. CHAPA SALAZAR, Presiden-
te del Consejo Coordinador Empresarial quien es acompañado 

por esta persona. gip. 

Acapulco,Gro.-En el Hotel hayt 

paño a JORGE CHAPA SALAZAR,Pdte 

Empresarial ,quien dicto confere 

que su viaje a Nicaragua,fue de 

ca la libre empresa en ese país 

012-025-012 

18 May.85 
Regency" del Puerto,acom 

.del Consejo Coordinado-17  

ncia de prensa señalando 
apoyo para que prevalez 

.-Pmmc 
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En el Hotel Camino Real de esta Cd., se llevó a cabo una---

sesión privada del Consejo Coordinador EMpresarial, en la--
'que se dió posesión al nuevo Presidente del mismo, Ing. 
CLAUDIO XAVIER GONZALEZ LAPONTE, en substitución del Lic.--
JORGE A. CHAPA SALAZAR, contandose con la presencia del Sr. 
Presidente de la Replblica, Lic. MIGUEL DE LA MADRID HURTA- 
DO, así como 120 invitados. 

En el acto el Ing. GONZAYEZ LAPONTE, y el Lic. CHAPA SALA--
ZAR, expresarón los problemas que confrontan los empresa—
rios y la confianza que tienen en el gobierno para que el-
país salga de la crisis.-oao 
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Se efectuó una rueda de prensa en el Consejo Coordinador 
EMpresarial en sus oficinas de esta Cd., con una asistencia 
de 50 reporteros de los diferentes medios de comunicación. 
El Ing. GONZALEZ LAPONTE, Presidente del Consejo subrayó---
los 7 puntos principales de esta rueda de prensa, siendo --
entre otros los siguientes: 
La inflación, a lo que respecta este punto sigue siendo un-
problema inmediato y más importantante en la República Mexi• 
cana, si bien se ha avanzado en el control de la inflación 
la cual se ha reducido del 117.3% a 55.2% en lo que va del-
mes de abril de 1983 al mes de mayo del 85, y el cual es --
preocupante va que no se ha podido cumplir con las metas 
oficialmente establecidas, actualmente en el segundo semes- 
4--- dP1 R4_ qP1  ftlivn liii nnntrn1 mi n7 1,=yrri-nrylnyri-c, �rnIc, �-, 



ha podido reducir 12 puntos de su tasa anual contra 50 pun--
tos de lo establecido. 

Deficit hacendario, igualmente es satisfactorio que se haya 
reducido la relación deficit a pib del 17.4% en 1982, a 7,61 
del 84, sin effibargo esta relación ha sido superior a la pre-
vista y más aún se espera una fuerte crisis en 1985, la cua] 
rebasará la meta propuesta por el sector público, los re----
cortes presupuestarios anunciados son correctos, pero se ha-
optado fundamentalmente por posponer los proyectos de inver-
sión y sólo se ha congelado temporalmente el crecimiento de-
la nómina. 

Para concluir esta rueda de prensa señaló que todas las em7.-. 
presas de la iniciativa privada, firmarón un acuerdo en el - 
que el punto importante .señala el dialogo abierto en todos-- 
Ios medios de comunicación para estar cómpenetrados aun más-

con ra población .-oao 
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La Lic. DIAPITTIAISABLE PASQUEL, Gerente de Difusión y REla-
ciones Paolics del Centro de EStudios Económicos del Sec-
tor Privado, adjunto al Consejo Coordinador Empresarial, 
dió a conocer que este Ing., Presidente de dicho Organi=o 
hizó pronunciamientos que fijan la postura de los empresa-
rios con relación al anuncio de las medidas de política 
nomica, tendientes a corregir la desviación que ha sufrido 
el "Programa Inmediato de Reeordenación Económica" las cua 
les se concretan en señalar que las medidas son de transc 
dencia para el país.----jmtg. 
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A traves de un Boletín de Frensa emitido por el Consejo - 
Coordinador Empresarial que preside esta persona, este da 
a Conocer a los medios de comunicacion masiva y por ende -' 
al Público en General, que la Comision Ejecutiva del GCE-
se entrevisto con el presidente de la República Lic. MIGUEI 
DE LA EADRID "HURTADO, al cual le entrego un docurento en el 
que expresa los considerados, por parte del Empresariado - 
sobre las medidas de Politicas econamicas adoptadas por el 
Gobierno en el cual considera que dicha politica va en el 
sentido correcto pero que sin edbargo para que pueda tener 
exito es necegario incluir algunos puntos, al finalizar la 
entrevista que tuvo esta persona con el Sr Presidente de - 
la República Mexica Lic. DE LA MAK= HURTADO, la inquiet& 
existente entre las emresas pequeñas,medinas y grandes -- 
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sobre la necesidad que la instrumentacion de la Politica-
adoptada no sea confusa sino efectiva, bien hecha y concer-
tada,de tal manera que se impida el demerito de las medidas 
y el surgimiento de problemas derivados. gip. 009-025-012 

12-SEP-85 
Durante una reunión privada (Desayuno), efectuacb en la Re--
sidencia Oficail de Los Pinos, este mismo día, el Ing. GON—
ZALEZ LAPONTE, Presidente del Consejo Coordinador EMpresari¿ 
dió a conocer la posisión del mismo, ante el C. Lic. MIGUEL-
DE LA, E1DEID HURTADO, Presidente de la Repablica manifestan 
do entre otras cosas lo siguiente: 
Agradezco la invitación hecha por el C. Presidente de la Pe-
pública, a este acto,-  y al mismo tiempo dijo, que el propÓ - 



sito del Consejo Directivo mencionado, al solicitar esta--
entrevista, fue el manifestarle la coincidencia existente--
con los puntos sustaciales de la Política EconnUca enuncia 
da, en el III Inforoe de Gobierno, así como darle a conocer-
los puntos de vista sobre algunos aspectos de la Situación 
'Económica del País. 

El Ing. CLUDIO XAVIER, dirigiendose al Sr. Presidente de lE 
Repriblica, continuó diciendo: 
"Desde me usted ascendio a la Primera Magistratura y di6 a- 
conocer su procrrama inmediato de reordenación económica � 
(PIRE), nos identificamos con esos puntos básicos que ha �
'oían sido ya señalados por el empresario mexicano, coro ne— 
tas deseables desde épocas anteriores, corto por ejémolo, de 
tiempo atras hémos venido insistiendo en que el 

combate a la 
LITEL=161, debe ser un objetivo prioritario. El deficit del - 
ector pÚblico debe reducirse a través, principalmente, de �
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Con relación a los movimientos telúricos ocurridos los da.: 
19 y 20 del mes pasado, arribó al Ybseo Nal. de Antropologi-
el Sr. Pite. de la República, Lic. YIGUEL DE LA MADRID HUR-
TADO, con el objeto de instalar la Omisión Nal. de RECons-

'trucción, durante la cual GONZALEZ LAPONTE entre otros coin 
cidió en señalar que se debe dar todo el apoyo a la labor a 
reconstrucción ordneada por el Pdte. de la República, en ra 
zón d-la vivienda, hospitales y escuelas, aortando todo el 
entusiasmo del sector gubernamental, empresarial, obrero y 
ciudadano en general, durante estos trabajos se deterinó la 

creación de las Comsiones de Recnstrucción y Apoyo.j-jvv 
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Al darse a conocer las declaraciones de este Presidente á-
del Consejo Coordinador Empresarial, con motivo de habPr-
sido invitado a participar en la Comisión Nacional de Re-
construcción, en éstas confirma que es una gran responsabi 
lidad el integrar dicha Comisión, porque se avocará a re-1  
construir mejor lo que se ha perdido a consecuencia de --
los sismos del mes pasado y a nombre del sector empresa—
rial aceptó, con la convicción por parte del empresariado, 
qu hoy más que nunca es el momento de unir y sumar esfuer-
zos para alcanzar las metas nacionales. Asimismo, da a co-
nocer las etapas con las que cuenta el programa de recons 

trucción.-anva. 
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Durante la II Convención y Exposición Educacional organiza 
da por la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio -Y-
Departamentales, A.C., él Ing. GONZALEZ LAPONTE, desarro—
llo el tema "La Función del Empresario Privado en el Desa-
rrollo Económico y en la Vida Social", considerando de per 
manente interés, debido a la etapa por la cual está atra-
vesando el mundc actualmente. 
Afirmó, que un fenómeno típico de nuestro siglo ha sido la 
aparición de países y personas que consideran, que el mer-
cado funciona de una manera tan imperfecta, que sólo pro-
duce desigualdad social, explotación y crisis periódicas-
por lo que el Gobierno debe ser el propietario de todos --
los medios de producción, de tal manera que la.economía--- 



obedezca a una rígida planeación central y para imponer --
este programa de extremó radicalismo, es indispensable el-
establecimiento de una dictadura del proletariado y la su-
peración de los derechos individuales garantizandos en las 
instituciones de las naciones democráticas. 
Indicó que en algunos aspectos, los administradores de las 
empresas privadas en los países centralmente planificados-
y los empresarios privados del mundo democrático, tienen--
funciones que son coincidentes, ambos organizan los dife--
rentes factores de la producción de bienes y servicios que 
requiere la comunidad. Señaló que los países marxistas, --
las perdidas son absorbidas por el Estado que proporciona 
indefinidamente subsidios para asegurar su supervivencia. 

Expresó que para una Nación de un crecimiento demoarafico-
excesivamente alto, como lo es México, la inversión que --
crea nuevos puestos de trabajo es decisiva para lograr no 
sólo un rapido incremento del prOdUóto interno  bruto. - j 
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sino para redistribuir mejor el ingreso e impulsar así la 
movilidad social. Manifestó que una empresa que arroja ---
pérdidas sistemáticamente, es una compañía que despirarr 
los recursos que la sociedad le ha confiado.-oao 

021-025-012 

25-Oct.-85 

Puebla,Pue.- En el Hotel "Mesón del Angel", de esta ciu--

dad, este elemento, acompañado de HEBERTO RODRIGUEZ CON--

CHA, Ing. JORGE OCEJO MORENO y HUMBERTO PONCE DE LEON----

AHUMADA, Presidentes del Consejo Coordinador Empresarial-
de la COPARMEX y de la CANACINTRA en el Estado, respectiva 

mente, planteaIon la peqedidad del re9PlerlaPiellW de la - 



estructura económica del sector público, demandando ----
de los asalariados mayor fuerza de trabajo, esfuerzo y --- 
austeridad, entre otras cosas.-acg. 

009-025-012 
30-OCTUBRE-85 

Durante una comida organizada por la Asociación Industrial-
Vállejo, el Ing. GONZALEZ LAPONTE, manifestó entre otras--
cosas lo siguiente: 

"La economía progresa teniendo como supuestos básicos, un - 
marco institucional justo en un clima de seguridad jurídic 
por ello, estamos en contra de cualquier expropiación dond 
no se pruebe palpablemente la utilidad pUblica. En el caso-
reciente de los predios expropiados con motivo del terremo-

to, han sido expuestos claramente los puntos de vista 
C.C.E." 

"Igualmente no podemos aseptar que se toleren atropellos---
como el que sufrió recientemente el Inq. MANUEL J. CLOU---- 


